

Wortgefechte

Wieder einmal
hat ein Wort das andere
ergeben.
Aktion und Reaktion,
wie ein Naturgesetz.

Wir haben beide
unsere Geschütze
in Stellung gebracht
und dann -
volle Breitseite!
Ohne Rücksicht auf Verluste.

Als der Rauch sich verzog,
wurden sang- und klaglos
die Leichen und Verwundeten
vom Schlachtfeld geräumt.

Dann
Rückzug hinter die Schutzwälle
und misstrauisches Beäugen
aus sicherer Entfernung.

Wieder sind zwischen uns
die Mauern höher,
die Gräben tiefer,
der Stacheldraht dichter
und das Minenfeld breiter
geworden,
so dass an eine
erneute Annäherung
nicht einmal zu denken ist.
Allerhöchstens eine Zeit lang
Waffenstillstand.

Und wieder hat es
auf beiden Seiten
wie immer
nur Verlierer gegeben.

